
 

 
PROPOSICIÓN No. 112 

 
De conformidad con el artículo 85 del Acuerdo 06 de agosto 4 de 1994, cítese para 
debate de Control Político en la fecha que establezca la Mesa Directiva, al Secretario 
de Tránsito y Transporte, Dr. Alberto Hadad; al Secretario de Salud Municipal, Dr. 
Diego German Calero y la Directora del Departamento Administrativo de Hacienda, 
Dra. Cristina Arango  para que resuelvan el siguiente cuestionario:  
 
Para Secretaría de Tránsito y Transporte: 

 ¿Cuánto presupuesto se destinó para la primera fase del Programa de 
sustitución de VTA relacionada con 229 carretilleros? 

 ¿Qué alternativas de sustitución de los vehículos de tracción animal se han 
concretado con los carretilleros por parte de la Secretaria de Tránsito en la 
primera fase? ¿Cómo se está llevando a cabo el seguimiento a éstas 
alternativas? 

 ¿A  cuántas personas se les reemplazará el vehículo de tracción animal por 
vehículo automotor y cuántas por sustitución laboral en la primera fase?  

 ¿En qué estado de avance va el proceso de sustitución de los VTA por 
vehículo automotor para los carretilleros que solicitaron esta alternativa? 

 ¿En qué estado de avance se encuentra la creación de la COOPERATIVA que 
agremia a los carretilleros y los integra a las empresas recolectoras de residuos 
sólidos? 

 ¿En qué estado de avance se encuentran los convenios con la Cámara de 
Comercio para apoyar las iniciativas laborales de los carretilleros? 

 ¿Qué programas se están adelantando para llevar a cabo las capacitaciones a 
carretilleros? ¿Cuánto presupuesto estará destinado y cuánto tiempo se 
tomarán estas capacitaciones? ¿Qué entidades estarán a cargo de las 
capacitaciones? 

 ¿Cuál será el plan de acompañamiento, seguimiento, de asesoría financiera, 
de mercadeo y de consecución de recursos para que las iniciativas de negocio 
propuestas por lo carretilleros funcionen y sean sostenibles en el tiempo? 

 ¿En los últimos dos meses ¿han aparecido carretilleros que no se hayan 
presentado al Programa de Sustitución de Vehículos de Tracción Animal en el 
Municipio de Santiago de Cali? 
 

Para Secretaría de Salud Municipal- Zoonosis 

 ¿En qué estado de avance se encuentra el proceso de adopción de equinos 
que se sustituyan? 

 ¿Cómo va la gestión para conseguir el lote para el centro de bienestar animal o 
coso municipal? 
 

Para Directora Departamento Administrativo de Hacienda 

 ¿Existe la partida presupuestal en la actual vigencia fiscal para el programa de 
sustitución de Vehículos de Tracción Animal (VTA)  que adelanta la Secretaría 
de Tránsito?  

 ¿Si existe, cuál es el valor de esta partida?  

 ¿A qué dependencia se tienen asignados esos recursos?  

 ¿Cuánto se ha ejecutado de ese presupuesto? 
 

H.C. JOHN MICHEL MAYA BEDOYA y JOHN JAIRO HOYOS GARCIA, coadyuvada 
por el Honorable Concejal  JOSE URIEL ROJAS BAUTISTA   


